



La empresa del Parque Científico Beonprice se expande a Silicon Valley

Beonprice, empresa asentada en el Parque Científico de la Universidad de Salamanca, abrirá una sede en Silicon Valley, San Francisco (California), dentro de un proceso de internacionalización con el que espera trasladar su éxito en el mercado europeo y latinoamericano a Estados Unidos, mercado que dispone de una de las ofertas hoteleras más amplias del mundo. Desde que se fundó hace tres años en Salamanca, Beonprice se ha consolidado en el mercado europeo y latinoamericano, donde cuenta ya con más de 1.500 clientes.